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INDICACAO PARLAMENTAR DE N°  a 6C) /2023

ow"pORUNANAVnRE

Excelentissimo  Senhor  Presidente  da  Camara  Municipal  de  Pilar,  Vereador  Tayrort,ne
Henrique

A Vereadora Thais Canuto no uso das suas atribuig6es reginentais, submete a apreciacao
desta Casa Legislativa a presente Indica€ao, a ser encamirihada ao Senhor Prefeito.

•     Que   a  Prefeitura  Municipal   de  Pilar  realize  uma  atualizapao  no  programa

Qualifica Mais Pilar com a insergao de busca ativa, com a ampliagao de vagas
para  cursos   profissionalizantes,   principalmente  na   area  industrial,   oferta   de
deslocamento dos alunos do programa para realizar o curso em Macei6, e com a
criapao de urn nbmero de whatsapp para atendimento d`)s interessados mos cursos,
deixando bern claro e disponivel todas as opc6es de riITsos para os interessados.

JUSTIFICATIVA

0  munjcipio  do  Pjlar  tern  urn  6timo  programa  para  dar  h\r,ortunidade  de  formae5o

profissional aos moradores da cidade: o Qualifica Mais Pilar.   No inicio do projeto,  em
2022 houve ampla divulgagao e muitas pessoas se formaram em diversos cursos, nas areas
de culinaria, t6xtil e vestuario, mecinica e coristrug5o civil.

Resolvi realizar uma pesquisa para veriflcar o andamento do programa Qualifica Mais
Pilar e senti a necessidade de uma atua[izagao visando melhoria, como realizar uma busca
ativa por alunos, tendo  em vista que  atualmente,  sao  apenas 4 turmas  em andamento:
corte e costura, mecanica de motores alcool e diesel, confeitaria e pizzaiolo.

Existe  uma  lista  de  espera  para  fechar  turmas  nos  cursos  disponiveis  de  assistente
administrativo, recursos humanos, Excel basico e avancado, pintor industrial, eletricista
de  autom6veis  e  almoxarifado,  e  outros  oferecidos  pelo  ienai  em  Macei6  na  area
industrial. Neste dltimo caso, o municipio deveria incluir os custos com o deslocamento
do  aluno,  seder  uma  van  ou  f)nibus  para  levar  e  buscar  o.3  estudantes  que  estao  se

profi ssionalizando                                                          em                                                          Macei6.

Outra  sjtuacfro  que  me  chamou  a  atencao  6  o  fato  do  programa  s6  ter  como  mejo  de
contato  a  forma  presencia],  na  sede.     Acho  importante  a  criagfo  de  urn  ntiir,ero  de
whatsapp para que os interessddos saibam quais cursos possuem vagas em aberto e tirar
drividas basicas como o que e necess5rio para se inscrever.

Ao  visitar  o  Polo  Industrial  Jorge  Barros  procurei  saber  quais  eram  as  empresas  que
estavaln se instalando no momento e quais estao vindo para a cidade. i de conhecimento
de todos  da gestao,  que  ira existir demanda  na parte  iridustrial nas  areas  de  construc5o
civil, servicos de usinagem, beneficiamento de coco e transporte de cargas.
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Por isso, acredito que 6 essencial preparai. o presente para o future e apoiar a qualifica?ao
nessas areas para que os moradores do Pilar tenham oportunidade de emprego e renda no
seu local de residencia.

Diante  de  todo  o  apresentado,  gostaria  do  apoio  de  todos  os  vereadores  para  que  o

programa seja atualizado com a busca ativa de alunos para os cursos profissionalizantes`
com a ampliagao dos cursos nas areas das empresas que estao se instalando e vao vir para
Pilar, al6m de  melhorar o acesso ds informap6es em relapao ao programa.

Pilar, Alagoas 29 de setembro de 2023The C,-i-
TIIAIS VIANA CANUTO

VEREADORA


